



## **El Aeropuerto de Fuerteventura premia a 37 niños en el XIII Programa de Actividades Escolares**

- Los ganadores, de entre tres y siete años, participaron en un concurso de dibujo pionero en la red de aeropuertos de Aena
- Desde el año 1997 han formado parte de este programa 41.717 escolares

18 de junio de 2010

El Aeropuerto de Fuerteventura celebró hoy viernes, 18 de junio, el acto de entrega de los premios del XIII Concurso de Actividades Escolares a los 37 alumnos que resultaron premiados en esta edición.

El acto estuvo presidido por el director del aeropuerto, Alberto Martín Rodríguez, y acudieron los alumnos premiados de los cursos Educación Infantil a Primaria, junto a sus padres y profesores. Los galardonados recibieron diversos obsequios y material didáctico.

El mundo aeroportuario y el transporte aéreo fue el tema elegido para realizar los trabajos de dibujo presentados por los escolares al concurso. Esta iniciativa formativa y lúdica, la organiza el Aeropuerto de Fuerteventura a lo largo del curso académico cada año desde 1997 el Aeropuerto en colaboración con los centros educativos de Fuerteventura y por él han pasado ya 41.717 escolares. Se trata de transmitir a los alumnos a través de los trabajadores la importante relación que tiene el mundo aeroportuario con la Isla, relacionando el transporte aéreo con el desarrollo social y económico de Fuerteventura.

En este curso se ha trabajado junto a catorce centros educativos, participando 2.992 niños en las actividades escolares del aeropuerto, a través de las cuales

## Nota de prensa

podieron conocer el funcionamiento de las instalaciones aeroportuarias de una manera amena y formativa, que luego pudieron plasmar en sus trabajos presentados al concurso de dibujo.

-----